

## **PRONUNCIAMIENTO DE INVESTIGACIÓN**

Un aspecto esencial en la elección de la investigación de maestría es que el aspirante tenga el potencial de contribuir en la investigación disciplinar y multidisciplinar que contribuyan a la solución de problemas nacionales de salud, y en particular de la enfermería.

El anteproyecto de investigación debe ser planeado y elaborado por el aspirante, con estructura y claridad del problema científico que se aborda y, organizado congruentemente; cabe mencionar que el anteproyecto se afinará durante el primer semestre.

La propuesta deberá tener como mínimo 5 cuartillas y máximo 10 cuartillas, tamaño de fuente 12 puntos e interlineado de 1.5, presentándose con buena redacción y sin faltas de ortografía, con el fin de lograr un documento congruente. Con el propósito de facilitar la preparación del anteproyecto para el proceso de admisión al posgrado, se incluyen comentarios guía en cada uno de los apartados que deberá contener la propuesta del aspirante.

### **(APARTADOS MÍNIMOS)**

- **Título del proyecto**

El título debe ser concreto y claro, reflejando el tema que se abordará, el objetivo central y, en su caso, el lugar en que se llevará a cabo el trabajo, evitando el uso de generalidades como: contribución al..., algunos aspectos de ..., etc. Deberán de evitarse títulos muy largos.

- **Problema de investigación**

Definir un área de interés que requiere una comprensión significativa de un tema específico, una condición, una contradicción o una dificultad.

- **Pregunta de Investigación**

Deben plantearse de manera concisa y clara la(s) pregunta(s) que se espera responder, sustentada dentro del marco conceptual y metodológico en el que incide la investigación, con base en lo que ya se conoce del tema (antecedentes).

- **Objetivo**

Se propondrá un objetivo general en función de lo que se pretende obtener (de las preguntas e hipótesis) en la investigación global del trabajo (describir de manera directa y concreta cuál es el propósito del trabajo).

- **Justificación**

Mencionar la contribución o aporte científico al campo del conocimiento, enfatizando la importancia y relevancia de la propuesta y el por qué se realizará la investigación.

- **Marco Teórico**

Realizar un resumen breve, claro y contundente de los trabajos que se han efectuado sobre el tema del anteproyecto y su importancia (sustentado en referencias no mayores a 5 años). Deberán resaltar los aspectos que no han sido abordados o no están todavía bien resueltos, para fundamentar la importancia de la investigación propuesta.

- **Metodología**

Describir la serie de métodos y técnicas de rigor científico que se aplicarán sistemáticamente durante un proceso de investigación para alcanzar un resultado teóricamente válido. Explicar la estrategia de investigación (métodos y/o procedimientos) que se utilizará para alcanzar cada uno de los objetivos.

- **Bibliografía**

Las referencias deberán contar con todos los datos completos y mantener un formato homogéneo (en estilo Vancouver), de tal manera que pueda ser localizada la referencia de ser en caso necesario.